



響き合ひ

中央小学校だより
令和5年9月12日(火)
No. 12 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

まだまだ暑いですね！



暦では秋ですが、まだまだ暑い日が続いています。この時期は夏の疲れが出やすい時期です。食事や睡眠を十分とりながら、熱中症にも気をつけて生活してほしいと思います。



広げよう挨拶の輪！

4日(月)から、委員会による挨拶運動が始まりました。私達教職員も、これまで以上に子ども達に挨拶をしていこうと思っています。挨拶は、簡単そうで意外と難しいものです。挨拶をしたいという気持ちはあっても、うまく言えなかったり、タイミングが掴めない子どももいるようです。



今回の挨拶運動が、子ども達に挨拶の習慣をつける1つの機会となればと思います。ご家庭でも挨拶の意義や重要性について、機会を見てお話し頂くと有難いです。

シリーズ～先生の子どもの頃～ 松井香代子先生



子ども達や先生方が気持ちよく過ごせるように、環境整備に努力したいと思いますよろしくお願いいいたします。



- Q どんな赤ちゃんでしたか…手がかかる赤ちゃんでした。
- Q 幼少期はどんな様子でしたか…幼稚園に行くのが嫌で、よく泣いて親や先生を困らせていました。
- Q 子どもの頃夢中になっていた遊びは…校庭で陣取り、バドミントンなどを夢中でしていました。
- Q 子どもの頃一番得意だったことは何ですか…イラストを書くことです。
- Q 子どもの頃、よく見ていたテレビ番組は…ちびまる子ちゃん、ザザエさん、ペーマン
- Q 子どもの頃の夢は…天草に住んでいたので、熊本市に自由に行けたらいいなあと夢していました。
- Q 子どもの頃、一番嬉しかったことは…単身赴任の父のところへ、母と兄弟で遊びに行く時が嬉しかったです。
- Q 人生を一度だけやり直せるなら、どこから…高校生から。理由：一番楽しい時期だったので。
- Q 親にこれだけは言いたい…夫婦仲良く、元気で長生きしてください。



中学校から職場体験

8月31日(木)、9月1日(金)の2日間、中央中から2年生(遠山凜珠さん、吉田紗羽さん)が職場体験に来てくれました。2人とも母校を懐かしみながら、生き生きと活動していました。